
COMISSÃO TÉCNICA PERMANENTE DE SAÚDE DA MULHER

Data da reunião:  25 de Novembro de 2008

Coordenadora: Maria Lucia Gomes (Malu)

Relatora: Vera LuciaLedur de Moura

Membros: Edvirges de Oliveira, Maria Elvira de Araújo, Hilda 
Mirian Chaud, Beatriz Alves Lucindo, Giovana D’arc Rodrigues 
Maria,  Lia Mello  de Almeida,  Patrícia Danielle Torres Matile,  
Alessandra Talita C. Fioravante Dalledone, Maria Aparecida 
Zago Udenal.

RELATÓRIO:

1. Alessandra  sugeriu  a  participação  da  Comissão  no 
projeto  de  Segurança  Social  da  Polícia  Militar,  que 
trabalha  com  a  desestruturação  da  família,  Malu  
sugere que a comissão converse com o Coronel Mariot  
que coordena este projeto para ver de que maneira a 
Comissão possa estar ajudando e se envolvendo com 
este projeto.

2. Malu  convidou  a  Srª  Maria  Aparecida  Zago  Udenal 
(Cidinha) da FIEP, Cidinha falou de seu trabalho – NÓS 
PODEMOS PARANÁ os Oitos Jeitos de Mudar o Mundo.  
Cidinha  convidou  a  Comissão  e  todas  as  Entidades 
para participar de uma reunião no dia 05/12/2008 às 
14:00 horas no CIETEP, Neto presidente do CES sugeriu 
que na reunião do CES a Comissão reforce o convite,  
Cidinha falou do tema da reunião que é REDE PARA 
MELHORAR A SAÙDE DA GESTANTE  DO PARANÁ e as 
linhas  de  atuações  será:  Políticas  Públicas,  
Planejamento Familiar, Parto Humanizado Campanhas 
de Educação em prevenção de mortalidade materna, 
Pré Natal, Capacitação de Gestantes e Comunidades,  
Gestação de Alto Risco e Emergências, Capacitação 
Multi  –  profissional,  o  relatório  ficando  pronto  será 



proposto  pela  comissão  para  levar  ao  Deputado 
Estadual Srº Ney Leprevost Presidente da Comissão de 
Saúde na Assembléia Legislativa, Malu sugere que o Srº  
Neto presidente do CES e a Srª Cíntia vice presidente 
estejam presente neste dia.

3. O Conselheiro  do Município  de Umuarama,  Marcelo 
trouxe  a  proposta  da  Formação  de  uma  sub  –  
comissão para apresentar um projeto de programa do 
estado  para  Anêmia  Falciforme,  Marcelo  também 
sugeriu que os comitês de prevenção de mortalidade 
materna  e  infantil,  forneça  aos  Conselhos  quando 
solicitado informações dos resultados da investigação 
das mortes.

4.  Geovana  falou  do  mal  atendimento  do  Hospital  
Regional de Paranaguá, e solicitou que a Comissão do 
CES  que já  foi  formada pelos  conselheiros:  Marcelo,  
Pitol,  Beti,  Eufrida,  Leite  e  Amélinha  (No  caso  da 
Amélinha, ela precisa ser substituída, pois ela faz parte 
da mesa diretora – ver Regimento) visite e verique a 
demanda.

5. Com  a  ausência  da  Drª  Maria  Helena  Viana  o  
levantamento sobre abortos  feitos  dentro  da lei  e  o  
levantamento de como está sendo o atendimento da 
Clínica da mulher e da Criança e onde funciona, ficou 
para a pauta do mês de Dezembro.

Curitiba, 24 de Novembro de 2008


